
Roseto.  IL  SINDACO PAVONE ESPRIME LA SUA SODDISFAZIONE
PER L’ESITO DEL VERTICE DI MAGGIORANZA

 

Il  primo cittadino sottolinea come, grazie alla unanime condivisione di  un documento politico-programmatico,  l’azione
dell’Amministrazione esce rafforzata 

 

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone, esprime viva soddisfazione per l’esito del vertice di maggioranza che si è
tenuto, mercoledì 27 agosto, nel borgo antico di Montepagano e che ha visto la partecipazione dei rappresentanti locali di
PDL, Fratelli d’Italia, Nuovo Centro Destra, Liberalsocialisti, Roseto Tricolore, Insieme per Roseto, La Destra Sociale, Il Popolo
di Roseto, Io Amo Roseto, della Giunta comunale, dei Consiglieri comunali di maggioranza e dei Presidenti dei Consigli di
quartiere.

 

“E’ stato un vertice molto positivo perché ci ha permesso di confrontarci, tutti assieme, su temi importanti che interessano
tutte le forze politiche e tutti quanti hanno a cuore il bene di Roseto – dichiara il primo cittadino – il documento politico-
programmatico che è stato approvato e sottoscritto da tutti i presenti offre una nuova linfa all’azione di governo di questa
città e, sono certo, darà una ulteriore spinta all’Amministrazione comunale per raggiungere tutti  gli  obiettivi  che si  è
prefissata da qui alla fine del mandato”.

 

Il sindaco conferma che l’illustrazione dettagliata dell’adeguamento programmatico e le comunicazioni relative alla Giunta
comunale e alle deleghe verranno fatte, a breve, nel primo Consiglio comunale utile.
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